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Antrag gemäß Geschäftsordnung, zu behandeln im Ausschuss für Umwelt, 

Stadtentwicklung und Bau (USB) 

Bauliche Sanierungs-Maßnahmen auf dem Schützenplatz u. Installation von 

E-Tankstellen. 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pollehn, 

 

die E-Mobilität ist unaufhaltsam auf dem Vormarsch und die Stadt Burgdorf 

sollte sich rechtzeitig und verstärkt positionieren. Von einer Vielzahl 

Maßnahmen, sei herausgegriffen die Möglichkeit auf dem Schützenplatz E-

Fahrzeuge elektrisch aufzuladen. 

 

Die einzige E-Tanksäule (Stadtwerke) auf dem Schützenplatz ist nicht sehr 

praktikabel und nicht erweiterungsfähig.  

 

Um die Attraktivität des Schützenplatzes zu erhöhen, wird vorgeschlagen, im 

westlichen Teil des Schützenplatzes einen Teil der z.Zt. kostenpflichtigen 

Parkplätze parallel zum Schützenweg aufzulösen und stattdessen die Fläche 

für weitere E-Säulen vorzusehen. Diese sollen sukzessiv den künftigen 

Erfordernissen angepasst bzw. erweitert werden. Diese Fläche ist z.Zt. in 

keinem guten Zustand und müsste schon aus Gründen der 

Verkehrssicherungspflicht  saniert werden.  

Der Wegfall der Parkeinnahmen kann sich betriebswirtschaftlich für die Stadt 

nur positiv gestalten, denn es entsteht eine zusätzliche neue Anziehungskraft, 

die der Stadt zu Gute kommt.  
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Bei der Gelegenheit wäre es sinnvoll, die z.Zt. für Fahrräder reservierte Fläche 

attraktiver zu gestalten und zu erweitern. Das optische Erscheinungsbild steht 

der Stadt Burgdorf nicht gut zu Gesicht, ist es immerhin der einzige Zugang 

zur Innenstadt. Auch hier ist zu beachten, dass die Fahrradbügel dem 

„neuen“ Standard der Stadt Burgdorf entsprechen müssen. 

 

 

Wir stellen deshalb hiermit folgenden Antrag: 

Wir beantragen die konzeptionelle Erarbeitung, Prüfung um Umsetzung unseres 

Vorschlages wie oben beschrieben.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Klaus Köneke 

 

 

 

 

 


